

Sommer-Lese-Club: 250 Kinder sind schon dabei

Anmeldungen noch möglich

LÜNEN. Fleißige junge Leser in den Sommerferien: Der Sommer-Lese-Club und der Leseclub Junior sind auch in diesem Jahr wieder sehr beliebt bei Lünen Schülern. Nach der Hälfte der Sommerferien haben sich bereits 250 Kinder für die Leseaktion der Stadtbücherei angemeldet.

Zahlreiche der über 300 neu angeschafften Leseclubbücher sind bereits ausgeliehen und gelesen worden. Eine Anmeldung ist immer noch möglich, denn die Aktion läuft bis zum Ende der Sommerferien.

Mitmachen ist kostenlos

Schüler bis zur 7. Klasse können an der Ferienaktion teilnehmen. Anmeldungen nimmt die Stadtbücherei entgegen. Das Mitmachen ist kostenlos. Ziel der Ferienaktion ist es, Kinder zu motivieren, mindestens drei Bücher während der Sommerferien

zu lesen. Kinder, die sich bereits zu einem der Leseclubs angemeldet und ihr Leselogbuch noch nicht abgeholt haben, sollten dies noch tun. Denn die erfolgreiche Teilnahme wird mit einer Urkunde und einer Abschlussparty am 13. September belohnt.

300 neue Bücher

Die Stadtbücherei Lünen nimmt bereits zum dritten Mal an dem landesweiten Projekt Sommer-Lese-Club teil. Der Leseclub Junior für Grundschüler ist in diesem Jahr zum zweiten Mal gestartet.

Dank der Spenden der Sparkasse Lünen und des Fördervereins der Stadtbücherei sowie der finanziellen Förderung durch das Kultursekretariat NRW Gütersloh konnten auch in diesem Jahr wieder über 300 neue Bücher für die Leseclubs angeschafft werden.